

En el marco del programa Praela

Entregan deshidratadores solares a comunidad del lago Lanalhue

Se trata de tres establecimientos escolares y doce emprendedoras de Cañete y Contulmo, que podrán realizar distintos productos sin utilizar la energía eléctrica.

Elaborar productos como mermeladas, conservas, snack o colaciones saludables, infusiones y hasta insumos de cosméticas como cremas y aceites; es lo que podrán hacer en tres establecimientos educacionales de Cañete y Contulmo y doce emprendedoras, quienes recibieron deshidratadores solares nuevos.

Esto responde al programa de Restauración de los Servicios Ambientales de los Ecosistemas de la Provincia de Arauco, Praela, que ya cumplió siete años de ejecución por parte del Gobierno.

El seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto, puntualizó que “en acciones de educación ambiental, son más de cien, desde el 2017 a la fecha, que tienen que ver con la plantación de unos 120 mil árboles nativos, más de 800 niños y adolescentes que han participado de estas actividades. Además está la construcción de senderos educativos, 14 kilómetros de cercos para la exclusión de ganado”.

De esta forma, la autoridad destacó que las acciones implementadas impactan tanto en las actividades productivas del territorio, como en las educacionales.

En específico, el deshidratador



El equipamiento permite deshidratar plantas, frutos, hierbas, carnes, entre otros.

solar es una herramienta que funciona evaporando el agua que se encuentra en los tejidos de un producto –tales como plantas, frutos, hierbas, carnes– por efecto de la elevada temperatura generada al interior del instrumento gracias a la luz solar recibida. Da como resultado un producto con determinadas características, que

lo hacen más fácil de manipular, transformar, conservar, vender o utilizar. Y esto se realiza sin energía eléctrica.

En esa línea el secretario ministerial señaló que “tenemos apoyo directo a emprendedores y campesinos, personas que trabajan en el turismo, para que puedan llevar adelante procesos más sosten-

tables, que permitan cuidar y proteger la salud del lago, con soluciones basadas en la naturaleza”.

A través del Praela se instauró, además, una Mesa de Gobernanza con todos los actores de la cuenca del lago Lanalhue que incluye públicos, privados y organizaciones, para velar por la protección del medioambiente.